



Review World War Z

Saber Interactive

World War Z es un juego de supervivencia en un mundo lleno de zombis. Se encuentra inspirado en el libro y la película que llevan el mismo nombre. La entrega de Saber Interactive cuenta con una excelente jugabilidad, muy buen apartado gráfico y la posibilidad de disfrutar de un destacado modo cooperativo

El rubro zombis es de los más buscados y jugados en el universo de **juegos y aplicaciones**. Sobrevivir a mundos infestados y atestados de criaturas peligrosas es una de las tareas que más eligen los usuarios alrededor del mundo. Para aquellos fanáticos de esta misión los invitamos a **jugar World War Z**.

World War Z es un título de disparos de zombies cooperativo para cuatro jugadores, el producto fue desarrollado por Saber Interactive y se encuentra basado en la novela Guerra Mundial Z: Una historia oral de la guerra zombi (2006) de Max Brooks y la película homónima (2013) dirigida por Marc Forster con Brad Pitt como figura principal del reparto. El juego presenta hordas masivas de zombies que se abalanzan sin piedad sobre sus presas vivas, en este caso, nosotros y nuestros personajes.

La historia refiere a un brote de zombis que estalló durante la Segunda Guerra Mundial. El mundo, tal y cual lo conocíamos, se ha ido. Jugarás con un sobreviviente y tienes que disparar a todo lo que se mueve, camina, corre e intenta atacarte. Hay 11 misiones que pueden llevarse a cabo de manera individual o en cooperativo en línea.

Las armas, municiones y artículos de curación están distribuidos de manera uniforme en los mapas, especialmente como recompensa para aquellos que toman la iniciativa de explorar. En cada nivel (que tienen una duración aproximada de 30 minutos) deberás cumplir una serie de pequeñas misiones. Para eso, tienes poco tiempo para decidir dónde desplegar ametralladoras y trampas mientras deliberas sobre tu estrategia general antes de que los zombis salgan de cada grieta y recoveco de este mundo devastado.

Al **descargar World War Z** podrás elegir entre una serie de personajes divididos en cuatro para cada región. Son figuras bastante tradicionales, pero siempre encontrarás uno acorde a tus gustos. El sistema de clases y progresión te permite especializarte en ciertas áreas como daños por arma de fuego, cuerpo a cuerpo, explosivos o puedes ser un médico y subir de nivel sus habilidades. Las diferencias en las clases son mínimas y dictan principalmente las armas con las que comienzas. Las clases disponibles son: Gunslinger, Hellraiser, Slasher, Medic, Fixer, y Exterminator.

El juego tiene una serie de niveles diferentes repartidos en cuatro de las ciudades más importantes del mundo. Las ubicaciones son Nueva York, Jerusalén, Moscú y Tokio. Los enemigos son abundantes y es bastante intenso cuando te enfrentas a una gran avalancha de zombis. La mayoría de las criaturas son fáciles de matar, pero pueden encontrarse con otras especiales que son más grandes y poderosas u otras que tienen como característica ser ágiles y veloces. Esta variedad te obliga a mantener los ojos abiertos, ya que los zombis especiales pueden arruinar tu salud.

La variedad de armas disponibles está muy bien y cada una tiene su progresión propia. Es decir las iremos mejorando a medida que las utilicemos en cada un de las misiones. Así que piensa bien cuál será tu armamento favorito.

Una de las **ventajas de World War Z** es su excelente jugabilidad, movilidad y manejo de armas con los personajes. La cámara se encuentra en tercera persona y se acomoda levemente cada vez que iniciemos un enfrentamiento. Es sin duda lo mejor que tiene la entrega de Saber Interactive, y es fundamental que funcione de manera correcta ya que tendremos enfrentamientos muy arduos.

El apartado gráfico se encuentra muy bien elaborado. La iluminación y ambientación de las ciudades arruinadas es de los puntos más altos. Los efectos de sonido son buenos y la banda sonora se encuentra acorde, no es de lo mejor pero tampoco decepciona. Las escenas de combate son dinámicas e interesantes. Los disparos, explosiones, las animaciones de los personajes y el movimiento se ven realmente muy bien, por lo que, en general, los gráficos funcionan de manera acertada.

No es un título sobre una historia profunda, no hay arcos de argumentos muy desarrollados, se trata de aniquilar zombies una y otra vez. El trabajo en equipo y la cooperación serán lo más importante. Si te gustan los zombies, las armas, las propuestas multijugador y no te molesta la repetición de las misiones, World War Z es una buena idea, que te brinda muchos momentos divertidos y entretenidos con tu equipo en el mundo de los muertos vivientes.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none">- Gran número de zombies bien diseñados.- Buena jugabilidad, manejo de armas y personajes.- Dificultad desafiante.- Buena iluminación y escenarios bien trabajados.	<ul style="list-style-type: none">- Modo multijugador sin mucho contenido.- Sonido, efectos y banda musical podría ser mejor.- No aporta nada nuevo.- La historia es muy simple.

Links Facebook: <https://www.facebook.com/wwzgame/>

Twitter: https://twitter.com/wwzthegame?ref_src=twsrc%5Egoogle%7Ctwcamp%5Eserp%7Ctwgr%5Eauthor

Instagram: <https://www.instagram.com/wwzgame/?hl=es>

Web: <https://www.epicgames.com/store/en-US/product/world-war-z/home>

Play Store:

Apple Store: